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ВАША БЕЗОПАСНОСТЬ

Продолжается  подписка на 1�е полугодие 2017 года
на районную газету  “Новый путь”.

Подписку на районную газету вы можете оформить следующим образом:

ПОДПИСКА � 2017

в отделениях почтовой связи
Стоимость подписки в отделениях

связи  составит:
с доставкой

  6 месяцев " 358 рублей 92 копейки.
1 месяц " 59 рублей 82 копейки.

до востребования
6 месяцев " 338 рублей 94 копейки.

1 месяц " 56 рублей 49 копеек.
для ветеранов ВОВ, инвалидов l�ll гр.

6 месяцев " 302 рубля 64 копейки.
1 месяц " 50 рублей 44 копейки.

в редакции
Стоимость  подписки в редакции

районной газеты:
п.Пестяки, ул.Ленина, д.9, кв.12

 составит:
с доставкой, только по посёлку Пестяки

(четверг, пятница)
6 месяцев " 270 рублей.

1 месяц " 45 рублей.
до востребования

6 месяцев " 228 рублей.
1 месяц " 38 рублей.

Выход на лёд под руко�
водством государственно�
го инспектора ФКУ «Центр
ГИМС МЧС РФ по Пучежско�
му инспекторскому участку»
А.А. Богатырева совершила
комиссия в составе началь�
ника отдела  ГО и ЧС админи�
страции  Пестяковского
района Е.А. Железновой, за�
местителя начальника Уп�
равления муниципального
хозяйства  Пестяковского
муниципального района
О.В. Купоросовой и коррес�
пондента районной газеты.

Во время проверки на
озере находилось много ры�
боловов. Изучение толщины
льда комиссией началось с
прибрежной части водоема.
У берега ледовая «шапка»
составила 12 см. Такая тол�
щина позволяет в полной
мере любителям подлёдно�
го лова осуществлять ры�
балку. На следующей точке
проверки «мощность» льда
составила 10 см. Это было в
русле реки Пурешка, где
должна быть самая тонкая
толщина льда.

� На этот водоём выход
людей на лёд разрешен, �
подвёл итог  проверки инс�
пектор  ГИМС А.А.Богаты�
рёв, а также он напомнил ос�
новные правила безопасно�
сти при выходе на лёд:

�лучше предварительно
убедиться в прочности
льда, используя для этого
пешню или палку. Во время
движения палкой (пешней)
ударяют по льду впереди и
по обе стороны от себя по
несколько раз в одно и то
же место;

�безопаснее всего пе�
реходить водоём по про�
зрачному с зеленоватым
или синеватым оттенком
льду при  его толщине не
менее 7 см.;

�следует остерегаться
мест, где лёд запорошен
снегом, а то бывает так, что

Выход на лёд может стать трагедией!
 Будьте осторожны!

С наступлением первых заморозков водные объекты покрываются
льдом.  С образованием ледяной корки люди по различным причинам выхо"
дят на водоём.  Но нельзя забывать о серьёзной опасности, которую в себе
несёт первый лёд. На первый взгляд он кажется прочным, но может оказать"
ся хрупким и слабым. Для контроля и предотвращения таких ситуаций ко"
миссией отдела ГО и ЧС администрации района был проведен рейд на тер"
ритории Пестяковского озера.

по всему водоёму толщина
более 10 см, а под снегом
3 см.;

�необходимо соблю�
дать особенную осторож�
ность на льду в период от�
тепели.

В то время, пока Алек�
сандр Алексеевич обсле�
довал акваторию озера,
Е.А. Железнова и О.В. Ку�
поросова побеседовали с
любителями рыбной лов�
ли, проинформировали их
об опасности выхода на
лед   при малом ледяном
покрове. В этом случае

нарушаются установлен�
ные постановлением Пра�
вительства Ивановской
области правила охраны
жизни людей на водных
объектах. В соответствии
со статьёй 5.7  закона
Ивановской области, от
24 апреля 2008 года (в ре�
дакции от 03.07.2015 N 55�
ОЗ) рыбалка с нарушени�
ем этого закона влечет
наложение администра�
тивного штрафа на граж�
дан в размере от семисот
рублей до одной тысячи
рублей; на должностных

лиц � от одной тысячи до
двух тысяч рублей;  на
юридических лиц � от де�
сяти тысяч до двадцати
тысяч рублей.

Также комиссия про�
верила наличие аншлагов
о недопустимости выхода
на лёд, провела инструк�
таж жителей близлежа�
щих домов о способах ин�
формирования оператив�
ных служб в случае воз�
никновения чрезвычай�
ных ситуаций.

Д. КОНДИН.
Фото автора.

Заместитель председателя правительства обла�
сти Светлана Давлетова отметила тревожные тен�
денции в экономической сфере в районе. В их числе
– падение объема отгруженных товаров собственно�
го производства, снижение на четверть оборота роз�
ничной торговли. По доли объема инвестиций на
душу населения Тейковский район занимает 14 мес�
то в регионе, уступая среднеобластным показате�
лям. Неактивен малый бизнес, но при этом в районе
отсутствует и программа его поддержки. Район от�
носится к разряду сельскохозяйственных, в то же
время уровень производства сельхозпродукции в
этом секторе не дотягивает до среднего по региону.
Губернатор призвал экономический блок областно�
го правительства вмешаться в ситуацию. «Беспоко�
ит, в первую очередь, положение дел в экономике:
показатели почти вдвое ниже, чем в среднем по об�
ласти. Вместе с тем, здесь есть интересные, перс�
пективные молодые предприниматели, фермеры,
которые заинтересованы в развитии своего дела.
Ставлю задачу экономическому комплексу совмест�
но с районными властями � подготовить план мероп�
риятий по развитию промышленного производства и
сельского хозяйства в районе», � подчеркнул Павел
Коньков.

Зампред правительства области Сергей Зобнин
обозначил проблему неудовлетворительного состоя�
ния дорог, находящихся на балансе Минобороны Рос�
сии. Дороги приходят в негодность, в то же время по ним
проходят маршруты школьных автобусов. В течение
продолжительного периода оборонное ведомство не
реагирует на тревожные сигналы. Павел Коньков пору�
чил местной власти и профильному комплексу более
настойчиво работать с министерством. «Кроме того,
некоторое время назад министерство выражало наме�
рение провести газопровод к своим объектам. Регион
мог бы подключиться к этому проекту и, пользуясь воз�
можностью, газифицировать ряд населенных пунктов.
Нужно поднять этот вопрос снова и возобновить со�
вместную работу», � отметил губернатор.

Павел Коньков также поручил организовать рабо�
ту по информированию жителей о ходе проверок
внутридомового газового оборудования. «Несмотря
на широкую разъяснительную кампанию количество
домовладений, в которые проверяющие, по�прежне�
му, не могут попасть, остается значительным. Нужен
нестандартный подход. Необходимо формировать
общественное мнение, и число «закрытых» квартир
удастся значительно снизить. Это в наших общих
интересах», � сказал Павел Коньков.

Глава региона поручил районной власти совместно
с профильными департаментами облправительства
активизировать работу по борьбе с нелегальной заня�
тостью: на сегодняшний день в Тейковском районе из 6
тысяч граждан трудоспособного возраста почти треть
не имеет официального трудоустройства.

Зампред областного правительства Ирина Эр�
миш, оценивая ситуацию в социальной сфере, отме�
тила, что мощности образовательных организаций в
районе достаточны: отсутствует очередь в детские
сады, занятия в школах проводятся в одну смену. «В
перспективе мы не прогнозируем обострения ситуа�
ции в этой сфере, но в то же время, обращает на себя
внимание низкая рождаемость в районе. Это касает�
ся только первых детей», � констатировала она. Ири�
на Эрмиш также проинформировала, что в рамках
ранее данного поручения губернатора по стимулиро�
ванию рождения первого ребенка в семьях подготов�
лен пакет предложений. После детального обсужде�
ния на их основе будет создана региональная про�
грамма.

Источник: сайт Правительства Ивановской области.

П.Коньков поручил
подготовить  план

первоочередных мероприятия
по развитию экономики

Тейковского района
Подготовить план первоочередных мероп"

риятий по развитию экономики Тейковского
района поручил губернатор Ивановской облас"
ти Павел Коньков в ходе выездного совещания
областного правительства в рамках Дня губер"
натора в муниципалитете 15 ноября.

ДЕНЬ ГУБЕРНАТОРА


